

ZKB Zürilauflauf Cup 2022

Medienmitteilung

43. Pfäffikersee-Lauf

Heute ging mit dem Pfäffikersee-Lauf die ZKB Zürilauflauf Cup Saison 2022 nach elf Läufen zu Ende. Hochspannung bot das Rennen der Frauen, wo sich Manuela Menzi aus Esslingen den zweiten Rang vor Karin Hofer und somit den Gesamtsieg des ZKB Zürilauflauf Cups sicherte. Bei den Männern schaffte Ali Abdi Salam aus Zürich den Sprung zuoberst aufs Treppchen. Rund 1'100 Läuferinnen und Läufer kamen zum Abschluss der ZKB Zürilauflauf Cup Saison nach Wetzikon.



Fotos: (WeArePepper/Christian Merz/Alex Wagner)

Wetzikon, Sonntag, 25. September 2022 – Rund 1'100 Läuferinnen und Läufer versammelten sich heute in Wetzikon, um den jährlichen Pfäffikersee-Lauf zu bestreiten, der den Abschluss der ZKB Zürilauflauf Cup Saison markiert. Bei herbstlichem Wetter absolvierten die Laufbegeisterten die 12.2 km lange Strecke um den idyllischen Pfäffikersee. Auch dieses Jahr zog der Lauf zahlreiche Zuschauerinnen und Zuschauer an die Strecke des beliebten Laufs.

Das Rennen der Frauen stand ganz im Zeichen des Duells zwischen Manuela Menzi und Karin Hofer, die um den Gesamtsieg des ZKB Zürilauflauf Cups liefen. Die beiden trennten vor dem Rennen nur wenige Punkte in der Gesamtcupwertung. Am Ende entscheidet Manuela Menzi aus Esslingen das Duell für sich. Mit ihrem zweiten Platz am heutigen Pfäffikersee-Lauf holt sie sich den ZKB Zürilauflauf Cup 2022 bei den Frauen. Der Tagessieg gehört Anja Koller, die mit einer Zeit von 47.03,2 Minuten über die Ziellinie lief.

Bei den Männern gewann Ali Abdi Salam aus Zürich mit einer Zeit von 38.23,4 Minuten vor Antoine L'hôte aus Nänikon, der die Strecke in 40.29,3 Minuten lief. Das Duell um den

ZKB ZÜRILAUFLAUF CUP

Gesamtsieg des ZKB Zürilauflaufs war bei den Männern schon nach dem Ränn de Uetliberg entschieden. Dort sicherte sich Christian Mathys den ZKB Zürilauflauf Cup 2022 mit seinem sechsten Rennsieg der Saison. Bei den Juniorinnen und Junioren gewannen heute Lea Pfister aus Wetzikon und Elia Triaca aus Dietikon.

Rund 30 Teilnehmende Läuferinnen und Läufer mit Autismus gingen in Wetzikon ebenfalls an den Start. Der Pfäffikersee-Lauf bot ihnen die Möglichkeit, an einem offiziellen Laufanlass teilzunehmen, der Autismus-freundlich organisiert ist. So freuten sich auch dieses Jahr alle Teilnehmenden über eine perfekte Organisation. Unter der Leitung der Leichtathletik-Vereinigung Zürcher Oberland halfen zahlreiche Freiwillige mit, einen gelungenen Event auf die Beine zu stellen. Der Dank geht an alle Helferinnen und Helfer.

Resultate Pfäffikersee-Lauf 2022

Männer

1. Abdi Salam Ali	2002	Zürich	38.23,4
2. L'hôte Antoine	2002	Nänikon	40.02,7
3. Chalus François	1995	Epalinges	40.29,3

Frauen

1. Koller Anja	1996	Zürich	47.03,2
2. Menzi Manuela	1985	Esslingen	47.30,3
3. Hofer Karin	1972	Bäretswil	47.43,2

1. Platz Junioren und Juniorinnen

1. Triaca Elia	2005	Dietikon	18.24,7
1. Pfister Lea	2004	Wetzikon ZH	23.26,9

Aktuelle Rangliste und weitere Informationen im Internet unter

www.zkbzuerilauflaufcup.ch

Bilder unter

www.wearepepper.ch/zkbzuerilauflaufcup/2022/pfaeffikerseeelauf

Honorarfreier Abdruck nur im Zusammenhang mit redaktioneller Berichterstattung über den ZKB Zürilauflauf Cup 2022. Bildnachweis (obligatorisch):

© WeArePepper/Fotograf

ZKB ZÜRILAUFL CUP

Pressekontakt:

Zürcher Kantonalbank
Ronnie Rüeger
Projektleiter Corporate Citizenship
Postfach, 8010 Zürich
Telefon 044 292 52 09
ronald.rueeger@zkb.ch